



De nouveaux arrivants pour la nouvelle année

Adieu 2013 et les frictions dues aux travaux et aux premiers tours de roue du tram. 2014 se profile !

Avec elle, l'arrivée d'EDF et ses 560 salariés qui risquent de chambouler nos habitudes sur l'entrée ouest du quartier. De nouveaux programmes de constructions vont sortir de terre avec « Lümia », « le Carré de Lumière »... Les friches et les maisons abandonnées de l'avenue Pont Cher vont laisser place à la future ferme caprine.

L'Heure Tranquille est quant à elle sur les rails avec l'arrivée du tram. Le centre commercial commence à trouver son rythme de croisière. Nous avons déjà pu remarquer l'arrivée de 3 nouvelles enseignes pendant les fêtes, et ce n'est que le début... Dommage que la proximité ne s'y soit toujours pas invitée.

Durant le premier semestre, quelques dates importantes vont marquer le tempo de la vie quotidienne. En effet, en mars prochain, nous serons amenés à aller élire la prochaine équipe municipale. Ce sera l'occasion pour

Vivre les 2 Lions de promouvoir le *Livre blanc pour les 2 Lions* en rencontrant les équipes des candidats à la Mairie. S'ensuivra en mai, l'élection de nouveaux députés européens.

Cette année encore, nous vous proposerons différentes animations telles que balades pédestres, repas, vide grenier... Comme chaque année il est temps de prendre de bonnes résolutions, pour ce faire, nous vous donnons rendez-vous tous les jeudis à 19 h pour un footing. Et oui, il n'est jamais trop tard pour s'y mettre ou s'y remettre.

En attendant, nous souhaitons la bienvenue aux salariés d'EDF, dans leur nouveau quartier de travail. Nous espérons vous voir prendre une part active dans la vie du quartier.

Nous souhaitons également à l'ensemble des habitants et usagers des 2 Lions une très bonne année 2014.

Grégory Coué
Président de Vivre les 2 Lions

Retrouver plus d'infos

www.vivreles2lions.fr

ou sur

facebook.com/vivreles2lions

Sommaire

Page 2 - Actualités

- L'info du mois
- Lümia
- Une nouvelle aire de jeux au square Jacques Monod
- Regain d'intérêt des élus pour le quartier ?

Page 3 - Association et à venir

- Activités de Vivre les 2 Lions
- Point sur le Livre Blanc
- Comité de Suivi des 2 Lions
- Agenda
- Carton rouge

Page 4 - Divertissements

- La rue du mois
- Le clin d'oeil de Jeanne
- Adhérez à Vivre les 2 Lions

Responsable de la publication : Grégory COUÉ

Comité de rédaction :

Mathieu MÉTAIS, Grégory COUÉ, Jeanne et Clément KRIEG,

Catherine CORNETTE, Annick DARRAS



web
Flashez ce code pour aller
sur notre site internet

Info du mois

Jogging aux 2 Lions

Pour rappel, si vous avez du mal à vous motiver pour aller courir, vous êtes seul, l'approche de l'hiver ne vous donne pas envie de sortir, depuis quelques semaines, un groupe « jogging » est lancé. C'est l'occasion de vous y remettre et de faire connaissance avec vos voisins.

Le principe est simple : rendez-vous tous les jeudis à 19 heures au bout de la « passerelle le fil d'Ariane » (passerelle rouge). À 19 heures, nous partons pour un jogging plus ou moins long et plus ou moins rapide selon les participants.

N'hésitez pas à venir : c'est sans rendez-vous et sans obligation !

Lümia

Un nouveau projet immobilier vient d'apparaître dans le quartier : l'immeuble Lümia.

Il serait construit avenue Edouard Michelin au bord du Cher

Si l'on en croit les informations glanées sur le net, l'immeuble de 35 appartements ne s'adressera ni aux pauvres (les T2 sont à 3100 euros le mètre carré) ni aux familles nombreuses (on ne dépasse pas le T4). Livraison annoncée : été 2015. Il ne faudra pas chômer...



Une nouvelle aire de jeux au square Jacques Monod



Suite à l'intervention de l'association au sein du groupe de travail « aire de jeu » du conseil de vie local, les jeux du square Jacques Monod font peau neuve. En effet les anciennes installations très peu ludiques sont remplacées par cette nouvelle structure en cours d'installation et sur laquelle les enfants pourront passer très prochainement d'agréables moments.

Regain d'intérêt des élus pour le quartier ?

Ce n'est pas moins de 2 réunions qui ont été organisées sur une même semaine courant décembre.

En effet, seulement 2 jours après le Comité de Suivi des 2 Lions, 2 adjoints au maire, Cécile JONATHAN et Nicolas GAUTREAU, ont organisé le jeudi 12 décembre dernier une réunion de présentation des projets aux 2 Lions. Du moins ce fut présenté comme tel. Cette réunion s'est vite focalisée sur la petite enfance et les commerces de proximité, car les élus n'avaient pas l'air de bien connaître le quartier ni être très au fait des autres projets prévus pour les 2 Lions.

En ce qui concerne la petite enfance, Cécile JONATHAN nous a fait part du peu de besoins exprimés dans le quartier. Il resterait des places dans la crèche des Rives du Cher, pour pallier la demande actuelle. Il faudra certainement envisager une crèche un jour, mais ce n'est pas à l'ordre du jour. En attendant, un accueil périscolaire est envisagé aux Granges Collières. Un bâtiment pourrait être construit sur pilotis.

Nicolas GAUTREAU, nous fait part de la réflexion de la municipalité sur les commerces de proximité. Un projet immobilier est prévu sur le terrain situé entre le bowling et l'avenue Marcel Dassault. Des emplacements seront prévus pour des commerces de proximité. Il sera notamment proposé à la Pharmacie de s'y installer.

Nous prenons les déclarations de ces élus avec circonspection, car elles sont pour une partie en contradiction avec la réunion du Comité de Suivi des 2 Lions que nous avons eue 2 jours plus tôt, et où Alain GOUDEAU, adjoint en charge des grands projets était présent. Voir article sur le Comité de Suivi des 2 Lions.



Bloc-notes

Janvier

- Mardi 14 à 19h30
Voeux et galette des rois de Vivre les 2
Lions
à la maison de la Gloriette

- Tous les jeudis à 19h
Jogging
départ au bout de la « passerelle le fil
d'Ariane » (passerelle rouge)

Février

- Vendredi 28 à 19h30
Soirée crêpes
à la maison de la Gloriette

- Tous les jeudis à 19h
Jogging
départ au bout de la « passerelle le fil
d'Ariane » (passerelle rouge)

Activités de Vivre les 2 Lions

Le 6 décembre dernier, une quinzaine d'habitants se sont retrouvés lors de la soirée raclette de fin d'année. Cette soirée fut très représentative de la diversité du quartier, avec des personnes de différents âges, de milieux différents. Ce fut un important moment de convivialité. Le prochain repas aura lieu le 28 février pour une soirée crêpes.

L'association s'est réunie en novembre dernier. Lors de cette réunion, un point d'étape sur la construction du quartier a été

fait. Les membres ont aussi remonté les différents problèmes rencontrés dans le quartier afin que Vivre les 2 Lions se fasse le relais de ces derniers lors des prochains Comités de Suivi des 2 Lions.

Nous vous donnons rendez-vous :

**le 14 janvier prochain à 19 h 30
à la maison de la Gloriette**

pour les traditionnels vœux de Vivre les 2 Lions.

A l'issue de la réunion, nous dégusterons la galette des Rois autour du verre de l'amitié.

Point sur le Livre Blanc :

La réalisation du Livre Blanc pour les 2 Lions paru en septembre est l'occasion pour nous de faire parler des 2 Lions. En effet, le 13 novembre un article est paru dans la Nouvelle République, la radio RCF nous a consacré une interview de 5 minutes. Ce n'est que le début. Sur le plan de la représentation auprès des élus et candidats, nous avons rencontré

François LAGIÈRE, directeur de cabinet du maire, Bertrand NEYRET directeur de la SET (Société d'Équipement de la Touraine), Alain GOUDEAU adjoint au maire en charge des grands projets. À l'heure d'aujourd'hui, il nous reste à rencontrer les différentes équipes des candidats aux municipales. Le but étant que les candidats intègrent nos propositions dans leur programme.

Carton rouge

Allée Ferdinand de Lesseps, devant l'Heure Tranquille, de nombreux arceaux ont été installés pour accrocher les vélos. Les cyclistes s'en réjouiraient, si les arceaux n'étaient pas placés si près des places de stationnement des voitures et des emplacements de livraisons.

Résultat (voir photo) : un vélo garé a vite fait de bloquer une portière de voiture ou de gêner un camion de livraison !

Domage, il y avait pourtant beaucoup de place, et les arceaux auraient pu être en retrait par rapport aux emplacements de stationnement et de livraison.



Comité de Suivi des 2 Lions

Le mardi 10 décembre avait lieu le Comité de Suivi des 2 Lions au Centre de Vie du Sanitas. Celui-ci s'est réuni pour la seconde fois en 2013, avec pour objectif, la présentation du livre blanc pour les 2 Lions du comité de quartier.

3 adjoints étaient présents lors de ce comité de suivi : Alain GOUDEAU (en charge des grands projets), Mickaël CORTOT (vie locale) Monique MAUPUY (Affaires juridiques).

Nous avons bénéficié d'une écoute polie, mais ferme sur certains points :

1) Commerces de proximité : « Cela ne marche pas ailleurs, pourquoi cela marcherait-il aux 2 Lions ! » ont martelé Monique MAUPUY et Mickaël CORTOT. Alain GOUDEAU, plus modéré, a considéré que nous devons faire notre propre expérience

en rencontrant la chambre des Métiers et la CCI. C'est noté, nous irons voir s'ils conseilleraient à des commerçants de venir s'installer aux 2 Lions.

2) Médecine : selon nos élus, la médecine libérale s'installe où et comme elle le veut, et la puissance publique n'a pas à intervenir.

3) Crèche : un projet pourrait être envisagé à terme sur le terrain situé à l'angle de la rue James Watt et de l'avenue Edouard Michelin. Cette crèche ferait partie d'un projet immobilier plus grand. Un pôle petite enfance est envisagé aux Granges Collières, mais sans construction nouvelle. Deux raisons de ne pas effectuer de construction nouvelle : le terrain est en zone inondable et il ne faut pas défigurer le lieu.

La rue du mois

Peu de rues sont dédiées aux femmes dans le quartier des 2 Lions, comme ailleurs de même...

Cette femme : **Hannah Arendt** née à Hanovre en 1906, décédée à New York en 1975 est une philosophe allemande juive, naturalisée américaine en 1951. Elle est connue pour ses travaux sur l'activité politique, le totalitarisme et la modernité.

Sa rencontre avec Heidegger (philosophe allemand), en 1925, sera un événement majeur de sa vie, tant sur le plan intellectuel que sentimental.

En 1933 elle quitte l'Allemagne pour la France où elle devient la secrétaire particulière de la baronne Germaine de Rothschild. Suite à l'avancée de la Wehrmacht en France, elle est internée avec d'autres apatrides. Elle parvient à s'enfuir, gagne le Portugal et vit quelques temps à Lisbonne. Puis elle réussira à s'installer à New York après une traversée éprouvante en 1941. Ses ouvrages sur le phénomène totalitaire sont étudiés dans le monde entier et sa pensée politique et philosophique occupe une place importante dans la réflexion contemporaine. Ses livres les plus célèbres : Les Origines du totalitarisme (1951), Condition de l'homme moderne (1958) et La Crise de la culture (1961).

Elle va suivre le procès d'Adolf Eichmann (responsable de la déportation de millions de juifs) pour l'hebdomadaire *New Yorker* et publia Eichmann à Jérusalem (1961), compte-rendu du procès. Mais cette œuvre est en réalité une étude sur le mal ou plutôt sur les ressorts du mal qui ont rendu possible les camps d'extermination. Ce livre a suscité controverses et polémiques.

Elle devient titulaire de la chaire de science politique à l'université de Chicago à partir de 1963, avant d'être nommée professeur à la *New School for Social Research* (New York) en 1967, où elle restera jusqu'à sa mort.

Un film, sorti en mai 2013 au Studio, a été réalisé par **Margarethe Von Trotta**. Elle a rappelé son parcours (sa rencontre avec Heidegger) et sa pensée de façon très abordable pour permettre aux spectateurs d'être constamment passionné par la personnalité d'Hannah Arendt.



Extrait d'un timbre allemand imprimé en 1988 à l'effigie de Hannah Arendt (http://fr.wikipedia.org/wiki/Hannah_Arendt)

Janvier - Février 2014

Le clin d'oeil de Jeanne



Adhérez à Vivre les 2 Lions

Afin d'adhérer à l'association, veuillez remplir le formulaire ci-dessous et nous le renvoyer à :

Vivre les 2 Lions - 1 rue Anders Celsius 37200 Tours

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

Nom de la résidence :

Téléphone :

Portable :

E Mail :@.....

Date de Naissance :/...../.....

Afin de valider mon adhésion je verse une cotisation de 10€

en espèces

par chèque à l'ordre de "Vivre les 2 Lions"

Fait à, le/...../.....

Signature:

En partenariat avec:

BANQUE POPULAIRE
VAL DE FRANCE
www.bpvf.banquepopulaire.fr

